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Totem série

Leggio
Leggio series totems

Le Totem Leggio est équipé d’une structure métallique avec piédestal qui soutient l’écran tactile 
Samsung. La hauteur totale de 120 cm et l’inclinaison frontale fixe permettent une interaction facile 
pour une utilisation sans compromis pour tout type d’utilisateur. Une solution de communication 
multimédia innovante qui ne soustrait pas l’intérêt à l’exposition, mais elle devient un complément 
du produit où l’utilisateur, à travers l’écran tactile, peut interagir en recherchant des informations et 
des idées en toute autonomie.

The Leggio Totem is equipped with a metal pedestal to support the Samsung SMART Signage touchscreen monitor. The overall 
height of 120 cm and the fixed front inclination of the monitor allow an easy interaction for a usability without compromise for 
any type of user.
An innovative multimedia communication solution that does not detract from exposure, but becomes a completion of the pro-
duct where the user, through the touchscreen, can interact seeking information and insights in complete autonomy.

DESIGN MADE IN ITALY
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Totem série Leggio
Leggio series totems

Disponible en noir ou blanc 
Available in  black or white
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Totem série Leggio
Leggio series totems

NOM DU PRODUIT
product name

TAILLE (larg, haut, prof)
dimension (width, height, depth)

BASE

POIDS
weight

ÉCRAN

FONCTION TACTILE

HARDWARE

NOTES
notes

72 x 52 x 121 cm

LEGGIO

MODÈLES TACTILES

72 x 52 cm

~ 16 kg

32”

Intégré dans l’écran 
Integrated in the monitor

Structure en fer 
Iron frame

Lecteur Samsung 
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